

# NEWSLETTER



Ausgabe 25/2018

\*\*\*\*\*

**Stuttgart Beach-Open am kommenden Wochenende:** Am 14./15. Juli finden zum dritten Mal die Stuttgart Beach-Open auf der Beach-Anlage des Olympia-Stützpunkts Stuttgart statt. In diesem Jahr sind die Sportarten Turnen, Beach-Volleyball und Beach-Handball vertreten. Im weiblichen Bereich starten im Beach-Handball-Turnier die Mannschaften aus Württemberg, Südbaden und Rhone-Alpes. Im männlichen Bereich nimmt zudem noch eine Mannschaft des Badischen Handball-Verbandes teil. Handball Baden-Württemberg nutzt diese Maßnahme um eine Baden-Württembergische Auswahl zu sichten, die dann im August auch an der Deutschen Beach-Handball-Meisterschaft in Nürnberg teilnimmt. Im Jubiläumsjahr wird um den "4-Motoren-für-Europa-Cup" gespielt. Alle Informationen zum Spielplan und den nominierten Spielerinnen und Spielern finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Zentrale Trainerfortbildung in der Landessportschule Albstadt: Inhaltliche Strukturierung von Trainingsabschnitten im hochklassigen Jugendhandball.** Vom 13.-14. September bietet Nico Kiener, Landestrainer des Handballverbandes Württemberg eine Trainerfortbildung in der Landessportschule Albstadt an. Als Zielgruppe sind Jugendtrainer aus dem höherklassigen Jugendbereich eingeladen, geht es doch um die Periodisierung und Setzung von inhaltlichen Schwerpunkten im Training bei Stützpunkten und leistungsstarken Jugendmannschaften. Der Besuch der Fortbildung wird mit 16 Einheiten für die Verlängerung der C- und B-Lizenz anerkannt. Alle Informationen zur Anmeldung und zu den Kosten finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Noch vier freie Plätze für die HVW-Jugendfreizeit in Bramberg :** Vom 27. Juli – 03. August geht es nach Österreich. Auf dem Geislhof bei Bramberg erwarten die 12-16-jährigen Teilnehmerinnen und Teilnehmer acht Tage voller Action und Spaß. Alle Informationen zur Freizeit und das Anmeldeformular finden Sie [hier](#).

\*\*\*\*\*

**Kinderhandball-Spielleiter-Ausbildung im Handballbezirk Enz-Murr und in Rems-Stuttgart:** Am Donnerstag, 12. Juli findet der Theorieteil der Kinderhandball-Spielleiter-Ausbildung im Handballbezirk Rems-Stuttgart statt. Der zugehörige Praxisteil wird am Sonntag, 15. Juli beim Turnier der HSG Ca-Mü-Max erfolgen. Anmeldungen hierfür werden bis 11. Juli entgegen genommen. Im Bezirk Enz-Murr findet die Ausbildung am letzten Wochenende der Sommerferien statt: Der Theorieteil wird am Freitag, 7. September durchgeführt, die Praxis am Sonntag, 9. September. Austragungsort ist für die Theorie und Praxis Möglingen.

Informationen zur Anmeldung für die beiden Veranstaltungen finden Sie [hier](#).

